



DIKUTI RIBUAN WARGA  
**Bersepeda, Warna Baru  
 Malam Pergantian Tahun**

RIBUAN masyarakat Kota Yogyakarta dan sekitarnya menyambut pergantian tahun dengan cara berbeda dibanding tahun-tahun sebelumnya. Sejak sore, dengan mengendarai sepeda, masyarakat mulai berdatangan ke Balaikota Yogyakarta di Jalan Timoho. Kedatangan mereka untuk menjawab seruan Walikota Yogyakarta Herry Zudianto yang mengajak merayakan malam tahun baru dengan bersepeda. "Sepeda harus menjadi warga kelas satu di jalan, setidaknya untuk malam tahun baru," kata Herry Zudianto sebelum pelepasan peserta. Tampak hadir Wakil Walikota Haryadi Suyuti serta Komandan Kodim 0734/Yogyakarta Letkol Inf Arudji Anwar SH.

Ketiganya bersama sekitar 5.000 warga menyusuri ruas jalan di Kota Yogyakarta menuju pusat keramaian di titik nol kilometer atau Monumen Serangan Oemoem 1 Maret

1949.

Janji walikota untuk menjadikan sepeda sebagai warga kelas satu di tahun baru yang dikemas dalam acara 'Midnight Year Bike Ride' setidaknya terbukti dengan akses jalan yang lebih mudah dibandingkan kendaraan bermotor. Bahkan sejak beberapa jam sebelum pergantian tahun tertutup untuk kendaraan bermotor dan hanya diperuntukkan bagi pejalan kaki dan kendaraan tidak bermotor.

Menurut Herry Zudianto, ia berharap ke depan malam pergantian tahun baru yang biasanya hiruk pikuk oleh deru kendaraan bermotor berganti dengan sepeda. Ia yakin kualitas lingkungan akan menjadi lebih baik dengan bersepeda. Herry Zudianto juga berterima kasih karena ternyata peserta bukan hanya berasal dari dalam Kota Yogyakarta tapi juga dari luar kota seperti Klaten, Semarang, Bandung dan Jakar-



KRA-AGUNG PURWANDONO

**Bersepeda sambil kampanye 'Stop Global Warming' turut menyemarakkan pergantian tahun.**

ta ikut serta.

Tidak hanya bersepeda, sepan-

jang jalan tim dari beberapa perwakilan komunitas sepeda di Yog-

yakarta membawa poster yang dibawa di sepeda masing-masing. Antara lain berbunyi 'Stop Global Warming', 'Stop bau asap knalpot dengan sepeda bersama' serta seruan-seruan lain kepada masyarakat.

Salah satu sesepuh Bike to Work Chapter Yogyakarta Pak Djo mengatakan, perayaan tahun baru dengan bersepeda menjadi harapan besar bagi komunitas-komunitas sepeda untuk berperan terhadap perbaikan lingkungan. Pendapat senada juga diungkapkan Ketua Paguyuban Onthel Djogjakarta (Podjok), Muntowil.

"Bukan hanya komunitas sepeda onthel dari Yogyakarta yang ikut serta. Kami juga kedatangan tamu dari komunitas Onthel dari Klaten. Mereka menyambut antusias merayakan tahun baru dengan bersepeda," kata Muntowil yang baru-baru ini berhasil mengajak Katon Bagaskara untuk bersepeda onthel menikmati Yogyakarta. (Apw)-o

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten .....

Tembusan Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005